

Trump rebaja los límites a las emisiones de coches

La decisión va en contra de la lucha para combatir el cambio climático y el legado medioambiental de Obama

P. X. DE SANDOVAL, Los Ángeles
La Agencia de Protección Ambiental estadounidense (EPA) anunció ayer la suspensión de las normas impuestas por la Administración Obama para reducir las emisiones contaminantes de los automóviles. La legislación modificada preveía fomentar los coches menos contaminantes poniendo un límite al consumo de gasolina y favorecer a los coches eléctricos e híbridos. La decisión de Donald Trump inicia un conflicto judicial con los Estados que defienden el legado de Obama, entre ellos California, el territorio con el mayor parque automovilístico. Su gobernador, el demócrata Jerry Brown, calificó la medida de "temeraria": "Los conductores van a pagar más en la gasolinera y a respirar un aire más sucio".

"Estamos cumpliendo la promesa del presidente de dar una solución al ahorro del combustible", dijo Andrew Wheeler, el jefe de la EPA, para justificar la decisión. Por su parte, veinte fiscales generales de EE UU amenazaron ayer con denunciar al Gobierno si sale adelante el proyecto. "Las normas federales para limitar la polución de los tubos de escape son nuestra mejor estrategia para reducir la contaminación provocada por el carbono", escribieron en una carta conjunta.

PÁGINA 3

Cuatro pasajeros de la nave de Aeroméxico siniestrada en Durango relatan los minutos de pánico que vivieron "Sabía que debía correr antes de que explotara el avión"

ELENA REINA, Durango
Cuando los motores del avión comenzaron a rugir, nada hizo sospechar a los pasajeros que minutos después lucharían por salvar sus vidas entre el humo y las llamas. Las 103 personas a bordo del aparato de Aeroméxico que se desplomó el martes en Durango (norte de México) poco

después de despegar lograron sobrevivir. Muchos de ellos, aunque no sean creyentes, creen que fue un milagro. Delia Arrieta, profesora de la Universidad de Juárez, saltó desde una de las puertas de emergencia. "Sabía que tenía que correr por mi vida porque el avión en cualquier momento explotaba", cuenta.

"Había una posibilidad muy pequeña de sobrevivir", asegura a punto de entrar en el quirófano el sacerdote Ezequiel Sánchez, con una muñeca rota y el brazo izquierdo fracturado en el accidente. Tiene grabada la imagen del avión quemado: "Yo intenté sacar a toda la gente que pude".

PÁGINA 8



ABBAS MOMANI (AFP)

"No me voy a quedar quieta con un soldado en casa"

Ahed Tamimi, la adolescente palestina condenada a ocho meses por abofetear a un soldado israelí, habla para EL PAÍS tras abandonar la prisión. "Yo no elegí

esta vía. Cada vez que iba a la escuela me paraban los militares", dice, dispuesta a defender su causa, de la que se ha convertido en símbolo.

PÁGINA 5

El PSOE se convierte en la primera fuerza tras dos meses en el Gobierno

CLAUDI PÉREZ, Madrid
La llegada de Pedro Sánchez a La Moncloa, el 2 de junio, ha impulsado al PSOE en intención de voto. Según el barómetro del CIS, el primero desde la moción de censura que aupó a los socialistas al poder, si hoy se celebraran elecciones, el PSOE sería la fuerza más votada, con el 29,9% de los votos, 7,5 puntos más. El resto de partidos nacionales bajan.

PÁGINA 15



El vendaval MeToo alcanza al budismo en China

PÁGINA 4

RELIGIÓN

El Papa cambia el Catecismo y condena toda pena de muerte

LORENA PACHO, Madrid
El papa Francisco ha ordenado modificar el Catecismo para declarar "inadmisible" la pena de muerte. En la versión anterior no se excluía la pena capital y se la aceptaba en caso de ser "el único camino posible". Ahora, la Iglesia se compromete "con su abolición con determinación en todo el mundo".

PÁGINA 7

INMIGRACIÓN

Más de 7.000 menores solos desafían la red de acogida

ANABEL DÍEZ, Madrid
El número de menores solos tutelados por las comunidades autónomas tras huir de sus países ha pasado de 4.000 en 2016 a más de 7.000 este año. El problema afecta sobre todo a Andalucía, País Vasco, Ceuta y Melilla. El Gobierno ha convocado la comisión sectorial para el próximo lunes.

PÁGINA 17

revista

Arenal Sound de Burriana: hormonas, playa y reguetón

CRISTIAN SEGURA, Burriana
Un hervidero de hormonas es el Arenal Sound, el festival de verano en España que reúne a más adolescentes, atraídos por la playa, el reguetón y la fiesta. "No es necesario que te guste la música para estar aquí", dice una joven asistente a la cita de Burriana, que espera sumar casi 300.000 visitas hasta el domingo.

PÁGINA 25 Y 26

PLANETA FUTURO

Otra información, otra mirada al mundo: desde el terreno, desde el punto de vista de los más desfavorecidos.



planetafuturo.elpais.com